

ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN WEEKLY BULLETIN

NO. 2620 2024-4-5

立 1969. 5. 30 事山本智重

長濱田由弘 会報委員長 恒元直之



世界に希望を生み出そう

2023-2024 年度 RI 会長 ゴードン R. マッキナリー

RI 2660 地区 大阪城南ロータリークラブ 事務局 〒542-0012 大阪市 中央区谷町 9 丁目 1 番 22 号 NK 谷町ビル 407 号 TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899 https://osakajonan-rc.org/ E-mail: johnan25@crocus.ocn.ne.jp 例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町 6-1-55 TFI (06)6773-1111 例会日 金曜日 12:30

本日の例会

4月5日(金) (第1例会) シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

・ホームクラブ連続皆出席 ●表彰

石濱(220) 宮田(70) 村上(20) 青野(20) 土井(20) 岡倉(10) 奥田(10) 各会員

- ●お祝 ・誕生日 濱田 遠田 各会員
 - ・結婚記念日 今井 山本(智) 各会員
 - ・会社創立記念日 小林(治) 小林(正) 中本 岡部(泰) 尾崎(巖) 尾﨑(敬) 境 遠田 各会員
 - ・入会記念日 土井 小林(正) 中本 佐伯 上 各会員
- ●卓話「ゴルフ専門パーソナルジムとは」

THEGYM GOLF 代表 柚下良祐氏

(石濱宏章会員担当)

- ●理事会 11:30~ シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ
- ●臨時総会 13:30~13:45 シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間
- ●食膳 <日本 松花堂弁当>

次週のお知らせ

4月12日(金)(第2例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

小原一眞会員担当

- ●卓話「未定」
- ●次年度理事会 11:30~ シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ
- ●第6回酒味の会 18:30~ 旧桜ノ宮公会堂
- ●食膳 <フランス 肉料理>

次々週のお知らせ ●卓話「未定」

4月19日(金)(第3例会) シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

小林治彦会員担当

●次年度理事会 11:30~ シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ

先週の記録

3月29日(第5例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

出席報告

出席会員31名(内免除会員7名) 会 員 総 数 43 名(同上 16 名) ゲスト 1名 ビジター 3名

> 35 名 計

ホームクラブ出席率 91.17% 3月15日(第3例会)補正出席率100.00% (MU6名)

ゲスト&ビジター(敬称略)

北橋吉都(大阪東 RC) 庄司茂(大阪南 RC) 鳥居俊彦(大阪西 RC) チャン ティ トゥ タオ(米山奨学生)

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

会長の時間

皆さん、こんにちは3月はもう終盤ですが3月の「水と衛生月間」ついてお話します。2014年10月RI理事会は、3月を地域社会における安全な水の公平な提供、衛生設備や衛生状況の改善、持続可能な水設備と衛生設備の設置、資金調達、維持管理を地域住民が行っていくための能力向上、安全な水と衛生の重要性について、地域住民の認識を高めるためのプログラム支援、水と衛生に関連した仕事に従事することを目指す専門職業人のための奨学金支援を強調する月間としました。安全な水と衛生設備の利用は、すべての人がもつべき権利です。しかし、世界では汚染水で病気になる人や命を落とす人が後をたちません。未来を担うはずの子供たちが、水汲みなどの労働によって学校に通えずつらい境遇を強いられている地域もたくさんあります。安全な水の提供は健康状態の改善、教育への支援、貧困の救済などロータリー財団の使命達成につながる大切な支援分野です。

委員会報告

- ·次年度幹事報告 野村篤次年度幹事
- ①2024-2025 年度委員会構成・役職をポストしておりますので内容に間違いが無いか、ご確認お願い致します。
- ②2023-2024 年度・2024-2025 年度各委員長の皆様へ4月~5月中に各委員会の引継ぎをお願い したいと思います。新旧の委員会で親睦を図り、次年度に向けての準備を始めていただきたく 思います。
- ③次年度の事業計画書を作成していきますので次年度理事・役員・委員長の皆様は原稿を4月 19日(金)までに野村副幹事までメールを送ってください。
- ④会員名簿記載内容に変更が有る方は、4月30日(火)までに事務局へお申し出ください。
- ⑤第4回次年度理事会を4月12日(金)AM11:30~シェラトン都ホテル大阪3階ホワイエにて開催いたします。次年度理事役員の皆様、ご出席くださいますようお願いいたします。
- ・ゴルフ部 佐伯清孝キャプテン
 - 3月23日、宝塚ゴルフクラブにて第3回ゴルフコンペを行いました。結果は、優勝 山本智重 会員でした。おめでとうございます。
- ・野球同好会 山本智重マネージャー

全国ロータリークラブ野球大会の日程が 5/1 に決まりました。城南ひょうたんずメンバーの皆様にはご予定を確保頂きますようお願い申し上げます。

また、野球同好会メンバー以外の方でもロータリーアンであればベンチにて応援可能ですので、 是非応援にお越しください。

卓 話(バスセッション)

「大阪城南ロータリークラブの今後について」

【A テーブル】発表者:岡部(倫)会員

①会員増強についていろんな意見が出ましたが時間の都合でうまくまとめることが出来ませんでした。

- ②会員が一丸となって取り組めるイベントや親睦活動を継続的に行うのが良いのではとの意見が出ました。
- ③バズセッションのグループを「老壮青」で議論してきたがたまには「老」「壮」「青」同士で企画してみてはとの意見が出ました。
- ④同好会活動を増やし、趣味を通して親睦を図るのが良いと思います。

【B テーブル】発表者:青野会員

先輩会員と夜の会合などで人間的にも成長させて貰った。会員数の減少についてはロータリーについてまだ敷居が高いと思っている人が少なからずいるので、友人などを例外に招待してロータリーが楽しい会であることを拡散するのが重要である。また城南ロータリーについてはこれが特色と言うことをアピールすることも必要であろう。

【D テーブル】発表者:元氏会員

クラブの今後の課題となる会員増強について話し合いが行われた。仕事関連の勧誘による会員 増強がいいのでは?入会の際、紹介者から「3年は我慢して例会に参加して欲しい」とお願いし、 城南会員による声掛けフォローを行うことによりクラブの良さを感じてもらい退会防止を行う。 これからの時代は女性の入会は勿論、ジェンダー問題についても受け入れていく必要がある。また、 会員増強に拘らず、少数精鋭で質を重視しロータリーの価値を上げてはどうか?等の話し合いが 行われた。

【E テーブル】発表者:泉会員

1. 城南ロータリーの活性化と多様性の促進

(城南ロータリーの今後)

会議では城南ロータリーの将来についての意見交換が行われました。参加者は例会の出席率、 Zoom の活用、温かい雰囲気の維持、新入会員の受け入れや女性会員の増加など、様々な側面か らクラブの活性化について話し合いました。

(女性会員の増加)

女性会員の増加については、現状の課題として、女性が入会しにくい環境があることが指摘されました。女性会員を増やすための具体的な提案や、女性がクラブに参加しやすい環境作りについて議論されました。

(会員増強と活動の多様化)

会員増強と活動の多様化に関して、若手会員の増加やインターネットを活用した活動の提案がなされました。また、クラブの特色を生かした活動や、記憶に残るイベントの開催が重要であるという意見が出ました。

2. E テーブルでは、女性会員の増強について話し合われました。女性の入会が今後の大きな話題であり、女性が入会した際の環境作りや仕組み作りの必要性について議論されました。

3. 結論

- ①質の高い会員を維持することの重要性と、新たな会員を紹介する連鎖の有用性について話し合われました。
- ②ズーム対応の継続と、女性会員やジェンダーへの対応についても議論する必要があるという結論に至りました。

③女性が入会することで新しい世界観をもたらす可能性があるという意見が出ました。

【F テーブル】発表者:恒元会員

クラブとして一番大事なのは会員数維持である。ここ 10~15 年減少を続けているが、委員会活動のしやすさを考慮すると、50 名前後が適正ではないだろうか。

年齢差があっておもしろいクラブであるが、クラブの継続性を考えれば、アクティブに動ける 人を入れていくべきである。そのためにはクラブの魅力や強みを示さないといけない。

入会すれば、お金だけでなくビジネスに役立つことを伝え、加えて人間関係の構築が個人の成長につながることを理解してもらいたい。

多業種にわたる会員の経験は参考になることも多く、なんでも話せるクラブは魅力的であり、 魅力的な人の話を聞くのが楽しみとなれば、活気のある質の高いクラブになるだろう。

【G テーブル】発表者:細川会員

岡倉さんが入会40年になるので、続けられている理由を聞いてみました。

入会当初、英語のできるメンバーが岡倉さんしかおらず、香港島ロータリークラブとのパイプ 役を担わされた。当時香港に中国からの難民が押し寄せていてその職業訓練をするための香港シ ースクールへの資金援助事業を実施していた。

小林治彦さんが、修徳学院を卒業して家に帰れない 16歳・17歳の居場所を作ってあげられる 奉仕活動ができないか?と発議された。

ロータリークラブは国際奉仕で外に目が向いているが、国内の問題にも目を向けないとならない。 現在、単年度制で担当が変わり事業が続いていかないので、担当を固定し継続事業として実施 するべきでないか?という意見が中尾会員からでました。

例会風景



第3回ゴルフコンペ優勝 山本智重会員 (於 宝塚ゴルフ倶楽部 旧コース)

米山奨学生ご挨拶・記念品授与

2年前から米山奨学金の恩恵を受け、こちらの皆さんのクラブにお世話になってきました。まるで昨日のことのように感じますが、今日が最終日だと思うと寂しくなります。これからは毎週、皆さんにお会いすることができなくなり、高級なシェラトンホテルでの食事も終わりますね(笑)。

この2年間、皆さんのおかげで本当に素晴らしい思い出がたくさんできました。常に優しく話し合ってくださったカウンセラーの泉さん、岡部泰鑑さん、(優しく対応してくださった受付の川口さんも)ありがとうございました。毎週例会に出席して様々な卓話を聞いて、貴重なアドバイスもいただきました。特に、自分自身の2回の卓話を通じて人前で話す力を身につけたと感じました。また、初めて野球をしたのも忘れられない体験でした。楽しかったです。

実は1年前、3年生の時、朝授業があって例会に行って帰ったらすぐ学校に行くという疲れもありましたが、最近では10年前の台湾人の先輩に会ったり、ウクライナ人の先輩の応援プロジェクトに参加したりする中で、毎週出席することの意味を理解するようになりました。皆さんと奨学生との絆の大切さを学ぶことができました。これからもこのような絆を大切にしたいと思います。

さらに、皆さんの紹介でロータアクトにも参加し、献血活動やポリオ撲滅活動に参加することで、 社会奉仕の意義を深く理解しました。

これからも米山奨学生としての誇りを胸に、これまでの経験を生かし、人生を豊かにしていきたいと思っています。皆さんとのつながりも大切にしていきます。本当に2年間ありがとうございました。

米山奨学生 2022/4~2024/3 ベトナム人の TRAN THI THU THAO (タオ) より





ニコニコ箱

3月29日(第5例会)

- ・濱田会長 18歳で自動車免許取得して免許取消し4回を経て、やっとゴールド免許になりました。
- ・山本(智)幹事 3月23日開催の第3回ゴルフコンペで優勝できました。ありがとうございました。
- ・山本(智)幹事 城南ひょうたんずの星、北橋さまようこそ。
- ・中本会員 南の島で泳いできました。
- ・石濱会員 ゴルフコンペお休みして申し訳ありませんでした。
- ・佐伯会員 3月23日のゴルフコンペ、お疲れさまでした。山本(智)会員、おめでとうございます。
- ・泉会員 タオさん、2年間楽しい思い出と素晴らしい出会いをありがとうございました。これから も頑張ってください。
- ・泉会員 岡部(泰)会員、タオさんの送別会、ありがとうございました。
- ・細川会員 北橋さん、ようこそ大阪城南ロータリークラブへ。
- ・細川会員 濱田さん、先日のゴルフコンペでは会長賞を持ち帰らせていただき、ありがとうございました。帰って家内に渡すととても機嫌よくなっていました。現金なもんです。現金だけに。
- ・元氏会員 佐伯さん、ゴルフ幹事の皆さま、楽しいゴルフコンペでした。ありがとうございました。新調したドライバーはよく飛びました。右に。
- ・小林(治)会員:娘の薬剤師国試、合格しました。

本日のニコニコ合計: 29,000円

本年度二コ二コ累計(2024年3月29日現在):1,649,020円

4月のロータリーレート 1ドル=151円

(編集担当 土井・山本(哲))